

talent. Plein de bonté , de délicatesse , nul n'a poussé le désintéressement plus loin ; il avait , en un mot, le rare bonheur de réunir les qualités du cœur à celles de l'esprit. Il est mort dans les bras d'une mère chérie , dans la force de l'âge et de son talent, au moment où il commençait à jouir de l'honneur attaché à son nom , déjà justement célèbre. Ses obsèques ont eu lieu vendredi 29 octobre 1847 , au milieu d'une foule nombreuse , en tête de laquelle on remarquait tous ses confrères , les administrateurs des hôpitaux , les fonctionnaires de tous genres , en un mot, l'élite de la société lyonnaise. MM. Sénac, Montain, Candy et Hervier ont fait entendre de touchantes paroles sur sa tombe , dernier témoignage d'amitié et d'estime bien dû à une vie si noblement remplie.